



# “Dejen a un lado el odio”, pide Gálvez ante protestas por su presencia en EU

## DE LA REDACCIÓN

Desde Nueva York, la candidata presidencial de PAN, PRI y PRD, Xóchitl Gálvez, respondió ayer a quienes protestaron un día antes en su contra durante la gira que realiza por Estados Unidos; les pidió que dejen a un lado el odio y el rencor, y en lugar de “pelear por los políticos”, mejor les exijan resolver “los graves problemas” de México.

“Basta de odios”, destaca en un video, en el que informa que en su tercer día de visita a Estados Unidos “las cosas han salido muy bien”. Más allá de la inconformidad por su presencia en el país vecino, sostuvo que el viernes encabezó “una gran reunión con inversionistas que quieren seguir invirtiendo en México y que el *nearshoring* sea una realidad; lo único que piden es que haya estado de derecho, seguridad, energía, y eso es factible”.

Por la tarde del mismo viernes, abundó, “me reuní con estudiantes mexicanos y jóvenes que trabajan aquí en Nueva York. Tienen todas las ganas de regresar a México para aplicar sus conocimientos. Lo único que me piden es respaldo para los emprendedores y que el Conahcyt apoye a quienes quieren dedicarse a la investigación”.



▲ “Las cosas han salido muy bien”, dice la candidata en un video. Foto tomada de su red X

## PAN, sin derecho a pedir otra oportunidad: MC

Jorge Álvarez Máynez, candidato presidencial de Movimiento Ciudadano, destacó que el PAN “no tiene derecho a pedir una nueva oportunidad” para gobernar el país, ya que “le falló a México” y hoy “le falla a Chihuahua y Guanajuato”, donde tiene malos gobiernos, “con pésimos resultados” en materia de seguridad.

Desde Chihuahua, recordó que la gobernadora Maru Campos, quien ayer presentó su informe de gobierno, fue parte de las administraciones panistas que iniciaron la estrategia de combate a la inseguridad que, se ha demostrado, es incorrecta.